



Senioren

Stockschützen

des FC Real Kreuth Sparte Eis

Am Dienstag, den 19. 12. 2017 um 14.00 Uhr trafen sich die Senioren-Stockschützen mit Ihren Frauen zu einer kleinen Jahresabschlußfeier (Weihnachtsfeier). Es waren insgesamt 26 Personen.

Sepp Schwaiger versorgte uns wie immer mit Leberkäse und Karl Maier mit Weihnachtsgebäck. Alex Singldinger hat für eine Musik im Hintergrund gesorgt.

Im Namen der Senioren-Stockschützen bedankte sich der Alex Singldinger bei Gerdi Saller, die leider wegen Krankheit nicht anwesend sein konnte, und Sepp Eiter für die ganzjährige Betreuung mit Speis und Trank und überreichte beiden ein kleines Geschenk.

Im Anschluß daran bedankte sich Sepp Eiter bei den Senioren für die ganzjährige, zahlreiche Beteiligung an den Dienstagen und Donnerstagen. Im Durchschnitt waren es das ganze Jahr über ca. 20 Stockschützen an diesen Tagen.

Um 18.00 Uhr klang dann mit dem Gruß Stock Heil die kleine nette Abschluß-Feier 2017 aus.